

Beschlüsse des Kantonsrats

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 1. Sitzung vom 15. Januar 2018 gefasst worden sind:

1. Stefan Lacher (JUSO) wird als Kantonsrat in Pflicht genommen.
2. Claudia Indermühle wird als Kantonsratssekretärin in Pflicht genommen.
3. Vom Rücktritt von Martina Munz (SP) als Kantonsrätin per 18. Februar 2018 wird Kenntnis genommen.
4. Vom Rücktritt von Rainer Schmidig (EVP) aus der Gesundheitskommission per 31. Dezember 2017 wird Kenntnis genommen.
5. Rainer Schmidig (EVP) wird in stiller Wahl für den Rest der Amtsdauer 2017-2020 zum Mitglied der Geschäftsprüfungskommission für die zurückgetretene Maria Härvelid (GLP) gewählt.
6. Regula Widmer (GLP) und Stefan Lacher (JUSO) werden in stiller Wahl für den Rest der Amtsdauer 2017–2020 zu Mitgliedern der Gesundheitskommission für den zurückgetretenen Rainer Schmidig (EVP) respektive Patrick Portmann (SP) gewählt.
7. Dem Wunsch der FDP-CVP-JF-Fraktion, in der Spezialkommission 2017/9 «Teilrevision Baugesetz und Erlass Mehrwertausgleichsgesetz» Theresia Derksen durch Thomas Hauser zu ersetzen, wird entsprochen.
8. Die Kommission für grenzüberschreitende Zusammenarbeit meldet den Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 4. Juli 2017 betreffend den Beitritt zur Interkantonalen Vereinbarung zur Harmonisierung von Ausbildungsbeiträgen (Stipendien-Konkordat) und den Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 4. Juli 2017 betreffend die Schaffung eines neuen Dekrets über die Erteilung von Stipendien und Studiendarlehen (Stipendiendekret) verhandlungsbereit.
9. Die Geschäftsprüfungskommission meldet den Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 24. Oktober 2017 betreffend Teilrevision des Dekretes über den kantonalen Winkelriedfonds verhandlungsbereit.
10. Die Spezialkommission 2017/1 «Sozialhilfegesetz» meldet das Geschäft für die zweite Lesung verhandlungsbereit.

11. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 6. Dezember 2016 betreffend Kredite für den Bau eines Polizei- und Sicherheitszentrums und für einen Neubau für das Straßenverkehrs- und Schifffahrtsamt sowie betreffend die städtebauliche Entwicklung des Klosterviertels wird beraten.

In der Schlussabstimmung wird dem Kreditbeschluss betreffend Bau eines Polizei- und Sicherheitszentrums mit 46 zu 5 Stimmen zugestimmt und zuhanden der Volksabstimmung verabschiedet.

In der Schlussabstimmung wird dem Kreditbeschluss betreffend Neubau für das Straßenverkehrs- und Schifffahrtsamt mit 47 zu 7 Stimmen zugestimmt und zuhanden der Volksabstimmung verabschiedet.